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成瀬高校剣道部 活動報告 

 

 １１月１７日（日曜日）に両国高校にて、剣道の１級審査会があり、無事に１年生１１

名が１級審査に合格致しました。剣道を初めて早７カ月。来週は第６支部大会にて全員が

初の公式戦デビューとなりますので、頑張りたいと思います。２月には昇段審査があり、

初段取得に向けてさらなる研鑽を積んでまいります。全員初心者、成瀬剣道部の新しい挑

戦が続きます！ 

審査会の様子 


